

PRESSEINFORMATION | 1. AUGUST 2023

Strukturwandel:

Statement Landrat André Schröder zu den Gewinnerprojekten aus MSH im Wettbewerb „Revierpionier“

Im Ideenwettbewerb „Revierpionier“ haben 29 Projekte aus Mansfeld-Südharz einen Preis gewonnen.

Landrat André Schröder gratuliert den Preisträgerinnen und Preisträgern:

„In allen drei Kategorien haben Projekte aus MSH Preise geholt – das macht mich als Landrat natürlich besonders stolz. Wir haben mit den unterschiedlichsten Themen die Jury überzeugt. Die Projekte reichen von zivilgesellschaftlichem Engagement über Kinder- und Jugendarbeit bis hin zur Sicherung der zukünftigen Fachkräfte für die Unternehmen im Landkreis. Mit 29 prämierten Projekten sind wir als Landkreis Spitze! Ich danke allen, die ihre Vorschläge eingereicht haben, für die spannenden und zukunftsweisenden Ideen für MSH.

Ende August dieses Jahres wird durch das Land noch der Publikumspreis im Wettbewerb ‚Revierpionier‘ vergeben. Auch hier freue ich mich schon darauf, einem Gewinner aus Mansfeld-Südharz zu gratulieren.

Und auch wenn nicht alle Projekte in dieser ersten Wettbewerbsrunde berücksichtigt werden konnten, so haben noch einige Ideen aus MSH die Möglichkeit, in den kommenden zwei Jahren des Wettbewerbs zum Zug zu kommen.“